
 

 

INTERPELLANZA 
 
Quanti sono i proventi che i membri del CdS incassano per mandati esterni?  
 
del 19 dicembre 2012 
 
 
In occasione della discussione sul Preventivo 2013 la signora Laura Sadis ha affermato che la 
precedente direttrice del DFE, signora Marina Masoni, teneva per se oltre 40'000.- franchi 
annui per dei mandati ricevuti dal Consiglio federale.  
 
Alla luce di quanto sopra chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. come è regolato (se è regolato) l'incasso di mandati o proventi percepiti dai membri del 

CdS? 
 
2. Dal 2000 ad oggi, annualmente a quanto ammontano i proventi percepiti dai singoli 

membri del CdS? Quanti di questi proventi sono stati riversati alle casse del Cantone? 
 
 
Matteo Pronzini 
 


